



An seine Exzellenz
den ernannten Bischof von Augsburg
Herrn Dr. Bertram Meier
Augsburg

Eure Exzellenz, lieber Mitbruder in Christus,

Χριστὸς ἀνέστη! Christus ist auferstanden!

Mit großer Freude haben wir Ihre Glückwünsche zu unserem 80. Geburtstag und Ihre freundlichen und ermutigenden Worte erhalten. Ihr Besuch in Konstantinopel im Jahre 2017, in Begleitung auch von unserem sehr geschätzten jungen Theologen Georgios Vlantis, und die lebhaften Gespräche bleiben lebendig in unserer Erinnerung.

Wir preisen den Dreieinigen Gott für Seine Segnungen, für den langen kirchlichen Dienst, für die ökumenischen Dialoge und Begegnungen, für die gemeinsamen Hoffnungen. Dialog, Solidarität, gemeinsames christliches Zeugnis in der Welt, sind eine gesegnete Sache, welche Zukunft öffnet. Wir fahren fort mit unseren ökumenischen Bemühungen für die Einheit der Christenheit, in der Gewissheit, dass die Ökumene kein Suchen der Wahrheit, sondern eine Begegnung *in* der Wahrheit ist, in unserem Erlöser Jesus Christus.

In den schweren Zeiten der Pandemie und angesichts der vielen heutigen Herausforderungen, es ist das ewige Licht des Auferstandenen und Sein Versprechen, bei uns zu sein „alle Tage bis an der Welt Ende“ (Matth. 28, 20), die uns führen und unseren Weg erleuchten. In diesem Geiste, wünschen wir Ihnen Gottes Segen in Ihrem neuen hohen Amt, bedanken wir uns noch einmal für Ihren Brief und verbleiben mit aufrichtiger Verbundenheit und Liebe im Herrn.

Im Ökumenischen Patriarchat, am 1. Mai 2020

✠ BARTHOLOMÄUS

Erzbischof von Konstantinopel-Neues Rom
und Ökumenischer Patriarch